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Объект исследования: виктимность личности. Предмет исследования: 

профиль виктимной личности в подростковом и юношеском возрасте. Цель 

исследования: выявить и охарактеризовать профиль виктимной личности в 

подростковом и юношеском возрасте.  

Основные результаты: В результате теоретического анализа 

обобщены черты виктимной личности. На основе установленных 

взаимосвязей типов склонностей к виктимному поведению и личностных 

характеристик описаны профили виктимных личностей в подростковом и 

юношеском возрасте. Предпринята попытка описать механизмы образования 

агрессивного, самоповреждающего и саморазрушающего, гиперсоциального, 

зависимого и беспомощного, некритичного виктимного поведения. 
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The object of research: victim of the personality. The subject of research: 

profile of the victim personality at teenage and youthful age. The aim the of 

research: to reveal and characterize a victim profile personality at teenage and 

youthful age. 

Main results: As a result of the theoretical analysis lines of the victim 

personality are generalized. On the basis of the interaction effects between of types 

of tendencies to victim behavior and personal characteristics the victim profiles 

personality at teenage and youthful age are described. An attempt to describe 

mechanisms of formation of aggressive, self-injurious and self-destroying, hyper 

social, dependent and helpless, noncritical victim behavior is made. 
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